
 

 

REUNIÓN CON L@S RESPONSABLES DEL ÁREA DE SALUD 

DE ELDA, ATENCIÓN PRIMARIA  

El pasado 02 de agosto mantuvimos una reunión con el director de 

Atención Primaria, David Díez Agulló y la directora de Enfermería 

Esperanza Mirambell Ibarra. 

Como en anteriores ocasiones y con los distintos equipos, la 

intención de la Federación no era otra que trasladar nuestra 

preocupación, haciéndoles llegar aquellas cuestiones que nos 

preocupan a la ciudadanía como usuari@s. 

En Atención Primaria preguntamos por los Centros Auxiliares y su no 

apertura por las tardes. 

Parece ser que, a partir de septiembre, vendrán refuerzos médicos. 

Se va a establecer un sistema de enfermería donde se podrá atender 

a los pacientes.  

De esta reunión sacamos lo positivo, la creación de los Consejos 

Intersectoriales de Salud ya que nos permitirán participar en ellos, el 

de Elda ya está constituido y los Consejos Básicos, donde se 

trabajará sobre los problemas en Atención Primaria. 

Desde la Federación no ponemos en duda lo que los equipos 

médicos nos han trasladado y la buena disposición hacia nosotros en 

próximas entrevistas. Queremos decir que, tanto en Primaria como 

en especialidades, la queja es la falta de facultativos. 

QUEREMOS DEJAR CLARO QUE, APOSTAMOS POR UN 

SERVICIO DE SALUD UNIVERSAL, PÚBLICO Y DE CALIDAD. 

En Elda a 14 de agosto de 2024   

Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda  

REUIÓN CON LA DIRECCIÓN DE 

SANIDAD PRIMARIA DE ELDA 


